

MEGANOTICIAS



La emergencia ocurrió en un departamento del sector.

Una fuga de gas en un edificio de Collao provocó una explosión

Durante la tarde de ayer martes se reportó una explosión en un departamento en el sector de Terrazas de Collao, en la comuna de Concepción. El hecho habría ocu-

rrido por una fuga de gas en un departamento ubicado en un cuarto piso. La emergencia obligó a la llegada de cuatro unidades del Cuerpo de Bomberos de la capital regional. La explosión provocó un principio de incendio, sin embargo, los equipos de emergencia controlaron rápidamente la emergencia